



# SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TELEVISION
<i>Jueves 2 de abril de 2009</i>	
NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)	V10. Visión 10 (Cable Com)
TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)	

## POLÍTICA

**José Calzada** consiguió ayer el registro como candidato de unidad en el PRI. Acudió acompañado por su esposa, sus hijos y por **Jesús Rodríguez Hernández**. (NT)

**ECONOMÍA Y NEGOCIOS** Este mes las personas físicas deben cumplir con la declaración anual

## EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

24 niños destacados formaron parte del quinto parlamento infantil. Ahí exhortaron a que se respeten los derechos de los niños y que haya mayor seguridad. (NT)

Este viernes terminan las clases y a partir del lunes, 501 mil 900 alumnos de nivel básico y medio superior inician las vacaciones de semana santa. (NT)

En la Universidad Autónoma de Querétaro, el rector **Raúl Iturralde Olvera** anunció un programa anticrisis, para ayudar a los estudiantes con problemas económicos. (NT)

Sondeo. Muchos estudiantes de la Universidad Autónoma de Querétaro reconocen que la situación económica hace tambalear sus posibilidades de seguir sus estudios. (NT)

## SOCIEDAD

Se registró ayer otro incendio en una casa de Santa María Magdalena. Ahora fue en el domicilio de una persona de edad avanzada. (NT)

Unos migrantes hondureños, llevaban tres meses viviendo en las vías del tren. (NT)

Debido a la crisis económica en Estados Unidos, muchos migrantes han tenido que regresar a su lugar de origen, pero no dejan de planear un regreso al país del norte. (NT)

En la red es posible encontrar incluso hasta los lugares más atractivos de Querétaro en [www.maps.google.com](http://www.maps.google.com) (NT)

## MUNICIPIOS

Los drenes en la ciudad de Querétaro siguen amaneciendo llenos de basura y además de ser un foco de infección, son un peligro para cuando inicien las lluvias. Lo peor es que los mismos ciudadanos son los que lo provocan por inconciencia. (NT)

Las autoridades de protección civil del municipio de Querétaro alertan sobre la peligrosidad de acudir a nadar a presas y bordos en esta temporada vacacional. (NT)

## ECOLOGÍA Y SALUD

Alerta en la escuela Epigmenio González por contagio de varicela en los niños. (NT)

## LABORAL

13 mil 700 docentes de nivel básico beneficiados en Querétaro con el incremento salarial de 6.8%

## JUSTICIA Y SEGURIDAD

Ahora el crimen organizado hace de las suyas con el cobro de suelo. Piden dinero a comerciantes a cambio de brindarles seguridad. Las autoridades ya analizan como evitarlo, aunque no hay todavía una denuncia formal, mientras los comerciantes de Querétaro piden al gobierno prevenirlo. (NT)

La PGR ha detectado que varias familias en Querétaro están coludidas con narco-menudistas, de padres a hijos, informó la delegada, **Norma Patricia Valdés Argüelles**. (NT)

Para denunciar irregularidades de servidores públicos del orden federal, se colocaron buzones en la delegación de la PGR y en la subsele de San Juan del Río. La delegada **Norma Patricia Valdés**, dijo que las denuncias serán revisadas por el consejo de participación ciudadana. Anunció que en el 01 800 0085 400 o al 238 6812 se pueden hacer denuncias de narcomenudeo. (NT)

Persiste la denuncia de casos de extorsión telefónica y con formas cada día más innovadoras. (NT)

La Procuraduría General de Justicia del Estado contempla la creación de un Centro de control de confianza, en coordinación con el CISEN, para evitar que policías de otras entidades, relacionadas con actos delictivos lleguen a Querétaro. (NT)

Siete lesionados y una persona muerta anoche, por un accidente en la carretera a Chichimequillas. (NT)

---